



AMICALE DES ANCIENS COMBATTANTS D'AUSSAC-VADALLE

L'amicale des anciens combattants d'Aussac-Vadalle rassemble bien entendu tous ceux qui, jusqu'au péril de leur vie, ont défendu notre pays, notre culture et l'idéal de notre nation. Mais elle va bien au-delà, et il n'est pas nécessaire d'être un ancien combattant pour adhérer à notre amicale. Celle-ci regroupe, en effet, toutes les personnes qui veulent s'associer à la démarche du souvenir en l'honneur de ceux qui ont donné leur sueur, leur chair et même leur vie pour notre avenir, et qui ont fait notre histoire. Tous ses membres seront donc heureux d'accueillir toutes celles et tous ceux qui souhaitent partager cette démarche.

L'amicale participe bien entendu, en liaison avec la municipalité, aux cérémonies en l'honneur de tous les soldats tués lors des deux dernières guerres mondiales (8 mai et 11 novembre), au cours des évènements d'AFN (5 décembre) mais aussi de ceux qui ont été victimes lors des opérations extérieures.

Elle envisage aussi, pour 2012, d'organiser, outre le banquet traditionnel du 11 novembre, des repas dansants les 28 janvier, 8 mai et 8 juillet. Une attraction sera organisée le vendredi 16 mars au soir qui prendra la forme d'un concours de belote avec lots importants.

Si vous souhaitez rejoindre l'amicale, vous êtes invités à participer à l'assemblée générale du 28 janvier ou prendre contact avec son président (René Ballet : 06-67-61-21-27), ou son secrétaire (Marc Glémaint : 05-45-37-59-04).

Dans l'attente de vous recevoir, le bureau et les membres de l'amicale vous souhaitent

UNE BONNE ET HEUREUSE ANNÉE A TOUS

MEILLEURS VŒUX DE SANTE, JOIE, ET BONHEUR POUR 2012

Le Président
René Ballet

